

Ivan Silva se dit heureux de sa médaille au championnat du monde junior de judo



La Havane, 28 oct. (RHC)-. Le jeune Cubain, Ivan Silva, s'est dit heureux après avoir décroché la médaille de bronze des 81 kilos au championnat du monde junior de judo qui s'est récemment terminé à Abu Dhabi.

«Je suis heureux mais pas satisfait parce que je voulais davantage. Cela n'a pas pu être, mais sûrement ça me servira pour remporter de nouvelles victoires dans l'avenir, notamment au Grand Prix en janvier prochain à La Havane» a déclaré Ivan Silva peu après son retour du Qatar à l'agence d'informations nationale.

Ivan Silva a été le seul judoka de la délégation cubaine, formée de 3 hommes et 3 femmes, à décrocher une médaille à ces championnats du monde.

L'entraîneur des hommes, Julio Alderete, a expliqué qu'en général ses disciples ont donné une bonne compétition, car chacun des trois a gagné deux combats et perdu un.

«Il y a du temps pour continuer à entraîner fortement et certainement, ils remporteront

des médailles, car ils ont des qualités. La seule chose qui leur manque est plus de combats surtout avec des Asiatiques » a souligné leur entraîneur.



Radio Habana Cuba